

Fecha: 09/01/2025 Audiencia: Vpe: \$127.779 Tirada:

Vpe pág:

Vpe portada:

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación: 14.400 4.800 4.800 18,36% Sección: OPINION Frecuencia: 0

District of the state of the st

Pág: 6



Columna



Yasna Barrientos Jefa del Departamento de Admisión y Matrícula UACh

Elegir una carrera

sta semana las y los estudiantes que rindieron la prueba PAES han tenido que postular a las carreras e instituciones en las cuales comenzarán a construir por los próximos años un proyecto de vida, de acuerdo a su vocación y áreas de interés.

En esa línea, hasta hoy jueves a las 13.00 hrs. tendrán 20 posibilidades de postulación, lo cual les permite acceder a un amplio abanico de alternativas. Lo importante es que hayan postulado en las primeras opciones a aquellas carreras e instituciones que realmente representen lo que vaya en la línea de la calidad, la excelencia y la proyección que esperan en los ámbitos laborales y/o crecimiento personal.

Es probable que en intensas conversaciones se hayan alineado los intereses personales con otros aspectos a considerar como el puntaje obtenido, la cercanía, el financiamiento, los costos del día a día, entorno natural, salud mental, entre otros.

Para resolver todas las dudas de quienes están optando por nuestra Universidad hemos acompañado a las y los estudiantes y sus familias durante la actividad presencial denominada "La UACh te ayuda a postular". Con un fuerte despliegue en el territorio sur austral, la UACh cuenta con puntos de atención en Valdivia, Osorno, Puerto Montt, Ancud (Chiloé) y Coyhaique.

En el caso de Valdivia se ha desarrollado un programa de charlas, recorridos y visitas guiadas, organizadas por las Facultades y la Dirección Museológica UACh. A esto se suma el programa PACE que está ofreciendo orientación en diferentes comunas y localidades de Los Ríos.

Creemos que es fundamental que las y los estudiantes tengan la mayor cantidad de información posible y sobre todo que conozcan, recorran y vivan la experiencia de la Universidad que están eligiendo.

Por ejemplo, dimensionar las bibliotecas con las que cuentan, la red de casinos de alimentación, la logística para acceder a los campus, las actividades y recintos deportivos, espacios como el Jardín Botánico o los muelles de FACEA y de los museos en la Dirección Museológica -en Isla Teja-, y el de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería en el Campus Miraflores.

Además de la trayectoria de más de 70 años y el vínculo con el medio, nos importa mucho la experiencia que bien conocen las y los alumni de la Universidad Austral de Chile.